

## L'ANIDER ANNONCE L'OUVERTURE D'UN NOUVEAU CENTRE DE DIALYSE À ÉPRON (14)

*Épron, le 20 janvier 2025 - L'Association ANIDER a le plaisir d'annoncer l'ouverture de son nouveau centre de dialyse à Épron, dans le Calvados, le 27 janvier 2025. Ce centre vient remplacer celui d'Hérouville-Saint-Clair, permettant ainsi de renforcer l'accessibilité aux soins de dialyse pour les patients souffrant de maladie rénale chronique sur l'agglomération caennaise et au-delà.*

### **Un centre de dialyse moderne et accessible**

Situé à Épron (3, chemin dit de Lion), à quelques minutes de Caen, ce nouveau centre de dialyse a été conçu pour offrir une prise en charge optimale aux patients. Il dispose d'équipements dernier cri permettant de garantir des soins de qualité, en toute sécurité. L'ouverture de ce centre vise à répondre aux besoins croissants de soins de dialyse dans la région tout en offrant un cadre agréable aux patients.

### **Des services de dialyse de haute qualité**

Le centre d'Épron a pour objectif de compléter l'offre de dialyse existante - l'unité de dialyse médicalisée et l'autodialyse - en proposant à partir d'avril 2025 une nouvelle modalité de dialyse : l'hémodialyse longue nocturne en chambre individuelle. Elle permet aux patients la possibilité de recevoir des traitements adaptés à leurs horaires et à leurs contraintes personnelles. Cette flexibilité contribuera à améliorer leur qualité de vie et à faciliter leur quotidien.

L'équipe soignante, composée de médecins néphrologues, d'infirmiers et de personnels spécialisés, accompagnera les patients dans leur parcours de soins, avec une attention particulière portée à l'écoute et au bien-être.

Avec sa plus grande capacité d'accueil, le centre d'Épron pourra répondre favorablement aux nombreuses demandes de prises en charges pour les patients en séjour temporaire, tels que les patients en vacances ou en déplacement en Normandie. Ces soins ponctuels permettent à toute personne dialysée, qu'elle soit locale ou en vacances dans la région, de bénéficier d'un accueil adapté et de poursuivre son traitement en toute sérénité.

La pharmacie à usage interne de l'Anider à Hérouville-Saint-Clair sera également transférée sur ce nouveau site d'Épron fin mars 2025.

### **L'Anider : 50 ans d'engagement pour la maladie rénale chronique (MRC)**

L'Anider, association à but non lucratif, régie par la loi 1901 et créée en 1975, est reconnue Établissement de Santé Privé d'Intérêt Collectif œuvrant dans le domaine de la maladie rénale chronique. Avec ses 23 centres de dialyse répartis sur toute la Normandie et ses deux pharmacies à usage interne, l'association est un acteur majeur de la prise en charge des maladies rénales, en offrant des soins de qualité à plus de 1 400 patients chaque année.

L'Anider s'engage activement dans la préparation à la greffe rénale, en accompagnant les patients éligibles tout au long du processus, de l'évaluation à la préparation psychologique, en passant par la coordination avec les équipes de transplantation. Ce soutien personnalisé est essentiel pour maximiser les chances de succès de la greffe et permettre une meilleure qualité de vie post-greffe pour les patients.

L'association déploie également des actions de prévention pour sensibiliser les patients à la gestion de leur pathologie. Des programmes de formation et des ateliers thématiques, adaptés aux besoins spécifiques de chaque patient, sont organisés dans le cadre de l'Éducation Thérapeutique du Patient (ETP) ou d'Activité Physique Adaptée (APA). Ces sessions sont animées par des équipes formées et permettent aux patients d'acquérir les connaissances nécessaires pour mieux gérer leur maladie au quotidien et de maintenir leur l'autonomie. Cela favorise le bien-être physique et moral des patients, et prévient les complications liées à la sédentarité.

De plus, des soins de support sont également proposés au sein des centres de dialyse, afin de répondre à l'ensemble des besoins des patients : diététiciennes, assistantes sociales et psychologues interviennent tout au long du parcours de soins.

L'objectif est d'encourager l'autonomie des patients tout en assurant un suivi médical rigoureux et personnalisé.

## **Chiffres clés de l'Anider**

- **50 ans d'engagement** pour la santé rénale en 2025
- **23 centres de dialyse** répartis sur toute la région Normandie
- **140 000 séances de dialyse par an** en centre ou à domicile
- **Plus de 1 400 patients**, dont 300 patients vacanciers, pris en charge chaque année pour des soins de dialyse
- **67 % patients** pris en charge en centre et **33 %** à domicile
- **Près de 300 professionnels (médecins, infirmiers, personnel encadrement et administratif)** pour accompagner les patients- Nos partenaires : **2 CHU Rouen et Caen, 13 centres hospitaliers et cliniques**

## **Une initiative au service des patients**

Le nouveau centre de dialyse d'Épron incarne l'ambition de l'Anider de continuer à se développer et à s'adapter aux besoins des patients, tout en renforçant son réseau de soins. L'ouverture de ce centre est une étape clé dans l'amélioration de l'offre de soins rénaux sur le territoire normand.

### **Contacts presse Anider :**

Séverine Privé Revel - Tél. : 06 30 10 45 69 - Email : [s.priverevel@anider.asso.fr](mailto:s.priverevel@anider.asso.fr)

Site web : [www.anider.asso.fr](http://www.anider.asso.fr)